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Venerdì 27 gennaio 

• Tim: accelera con la banda ultralarga in Campania. A Nola, Casal di Principe, San Nicola La Strada. 
Tim accelera con la banda ultralarga in Campania e lancia a Nola, Casal di Principe e San Nicola la 
Strada la connessione superveloce a 1.000 Megabit, grazie alla nuova rete Ftth (Fiber To The Home). 
A partire da oggi, infatti, è disponibile nei tre comuni campani - spiega la società in una nota - l'offerta 
Fibra a 300 Megabit e coloro che sceglieranno di attivarla potranno chiedere di sperimentare, senza 
costi aggiuntivi, l'ultra-internet fino a 1.000 Megabit al secondo in download e 200 Megabit in 
upload. Si tratta della più alta velocità di connessione raggiunta in Italia a livello residenziale su un 
collegamento in fibra ottica, che viene resa disponibile ai cittadini dei tre comuni campani in via 
sperimentale fino al 31 maggio 2017 

 
•  Nessuna notizia da segnalare 

 
Martedì 24 gennaio 

• Friuli: il M5S accusa “Serracchiani reticente su inquinamento e partecipate”. Documenti 
sull’inquinamento prodotto dalla Ferriera e da altri impianti industriali del Maniaghese e 
dell’Udinese; atti riguardanti Banca Mediocredito del Friuli Venezia Giulia S.p.A. e Aeroporto Friuli 
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Venezia Giulia Spa (che arriva a pubblicare on-line bandi che per essere consultati hanno bisogno 
della password); documenti sulla Terza corsia dell’A4, sulle ispezioni del Frie, sulle somme erogate 
alle case di cura private, sul cronoprogramma di Insiel per la banda larga, sui lavori di dragaggio del 
canale di accesso al porto di San Giorgio di Nogaro; relazioni dell’Osservatorio dei contratti pubblici 
della Regione, concernenti gli anni 2014 e 2015, che ancora non sono pubbliche ecc. ecc. ecc. Ecco 
una breve selezione – assolutamente per difetto – dei tanti segreti che continuano ad essere ben 
nascosti all’interno di quella “casa di vetro” chiamata comunemente Regione Friuli Venezia Giulia. 
L’incompletezza e frammentarietà dei dati pubblicati sul sito della Regione, emerse a seguito della 
richiesta dell’Autorità Nazionale Anticorruzione, è infatti solo la punta dell’iceberg. Sono anni che i 
cittadini e i consiglieri regionali del MoVimento 5 Stelle chiedono informazioni sulle attività 
istituzionali dell’ente e sull’universo di enti e società partecipate, controllate o finanziate dalla 
Regione, senza ottenere alcuna risposta, o ricevendo riscontri parziali e tardivi o - addirittura - 
inspiegabili dinieghi. 

o Link: https://goo.gl/QdcbWW  

Mercoledì 25 gennaio 

• Banda ultralarga: in Fvg servizio già offerto in diverse le località. Sia le città capoluogo (Trieste, 
Gorizia, Udine, Pordenone) che altre località vedono la presenza di operatori che già offrono il 
servizio a 100Mbps, la cosiddetta banda ultralarga. Lo precisa, in una nota, la direzione centrale 
Infrastrutture della Regione, a seguito della pubblicazione sul quotidiano Il Sole 24 Ore di un'indagine 
dalla quale risulterebbe che non vi sono utenze abitative raggiunte dalla banda ultralarga in Friuli 
Venezia Giulia. I dati riportati, si spiega nella nota, compiaiono anche sul sito del Ministero dello 
sviluppo economico (MiSE) ma risalgono alle dichiarazioni fatte dagli operatori a Infratel alla fine del 
2015 e resi pubblici all'inizio 2016. Dunque mancano tutte le utenze collegate nel corso del 2016, che 
sono state considerevoli. Secondo la direzione è invece molto positiva la notizia, riferita sempre dal 
Sole 24 Ore, secondo la quale Telecom ha comunicato alla fine dello scorso anno ad Infratel 
l'intenzione di coprire ulteriori porzioni di diverse regioni italiane, tra cui proprio il Friuli Venezia 
Giulia, con collegamenti a banda ultralarga nelle "aree bianche" (in cui nessun operatore ha 
dichiarato di voler sviluppare Reti di accesso a banda ultra larga). 

o Link: https://goo.gl/FZe9gu  

Venerdì 27 gennaio 

• Banda ultralarga: ecco la mappa degli interventi. Nei prossimi quattro anni saranno investiti in Fvg 
101 milioni di euro. L’obiettivo è ambizioso: portare la banda ultralarga in tutto il territorio regionale  
entro il 2020. Stiamo parlando dell’accordo stretto lo scorso anno tra Mise e Regione Fvg, i quali 
intendono intervenire sulle  cosiddette ‘aree bianche’, vale a dire su quei territori nei quali i gestori 
privati non vogliono ‘mettere mano’ perché non economicamente convenienti. Insomma, il pubblico 
è deciso ad arrivare dove, per il privato, il gioco non vale la candela. I numeri del Piano sono di tutto 
rispetto, a partire da quelli riguardanti le coperture finanziarie: 101 milioni d’investimento, 86 dei 
quali provenienti dalle casse statali, 12,5 garantiti dalla Ue e 2,5 dalla Regione. Con questi fondi si 
vuole creare un’infrastruttura di oltre 2mila chilometri, capace di mettere in Rete ad altissima 
velocità almeno 472mila cittadini, 260mila abitazioni, 174mila edifici e 37mila unità locali tra 
imprese, no profit e pubblica amministrazione. A ciò si potrebbero aggiungere altri 28mila cittadini, 
17mila abitazioni, oltre 4mila unità locali e poco meno di 15mila edifici. 

o Link: https://goo.gl/G5gpdX  
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Martedì 24 gennaio 

• Mezzo Trasimeno rischia di non avere internet super-veloce: tutta colpa di un contenzioso. Mezzo 
Trasimeno rischia di non avere internet super-veloce: tutta colpa di un contenzioso. Il contenzioso è 
ora finito in consiglio regionale tramite una interrogazione dei consiglieri Pd Chacchieroni e Lonelli. 
Scontro il corso tra Anas e Telecom. Un contezioso tra Anas e Telecom potrebbe rallentare in maniera 
importante i benefici e la copertura totale della banda larga e l'ultra larga in importanti comuni del 
Trasimeno. Le città a rischio sono Corciano, Magione, Tuoro sul Trasimeno e Passignano. Il 
contenzioso è ora finito in consiglio regionale tramite una interrogazione dei consiglieri Pd 
Chacchieroni e Lonelli che chiede l'intervento della Presidente Marini per risolvere sul raccordo 
Perugia-Bettolle la questione ttraversamento per il cablaggio della popolosa frazione Villa di 
Magione. 

o Link: https://goo.gl/clIQUi  
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